

■ **Fondation du Musée suisse du Jeu**, à La Tour-de-Peilz, CH-550-1035323-0, promotion de la culture du jeu en tant qu'élément du patrimoine culturel universel (FOSC du 28.11.2006, p. 15). De Quattro Jacqueline n'est plus membre du conseil; sa signature est radiée. Dupertuis Pierre-André, qui n'est plus président, reste membre du conseil et continue à signer collectivement à deux. Perrier Vincent est nommé vice-président. Nouveau membre du conseil avec signature collective à deux: Kaufmann Lyonel, de Reiden, à La Tour-de-Peilz, président. Rectificatif. Laydu Molinari Sandra est à Montreux (et non à Blonay comme publié).

Journal no 673 du 16.01.2008
(04301474 / CH-550.1.035.323-0)